

TRAVAUX

LA COMMUNE POURSUIT SON PLAN D' ACTIONS DES PISTES CYCLABLES ET CIRCULATIONS DOUCES POUR UN MAILLAGE HARMONIEUX DU TERRITOIRE

Depuis 3 ans, la municipalité développe un plan de circulation et de sécurisation des voiries, respectueux de la ville et de ses habitants, qui a pour objectifs :

- **sécuriser les trajets** des vélocyclistes, et notamment les collégiens. Les travaux effectués vont permettre à la majorité des collégiens de Mios Ouest et Mios Est de rejoindre le collège en toute sécurité par le chemin des Gassinières et la rue de Peyot.
- **créer des liaisons entre les différents quartiers de Mios** : Éco-domaine Terres vives
- **développer des modes de déplacement respectueux de l'environnement.**

LES CHIFFRES :

- **7,6 km de linéaires de circulations douces réalisés dont :**
 - Eco-domaine des Terres vives : 2,2 km
 - Peyot/Marguerites : 1,75 km
 - Beneau : 1 km
 - Ganadure : 800 m
 - Lacanau : 1,6 km
 - Lillet : 250 m
- **une quinzaine de voies (chemin, rue, carrefour) aménagées**
- **un coût de près de 5 Millions €**



EFFACEMENT DES RÉSEAUX AÉRIENS RUE BENEAU

Dans le cadre de son plan d'action Pistes cyclables et circulations douces, la commune a engagé des travaux sur la rue de Beneau : enfouissement des réseaux électriques et téléphoniques, modernisation de l'éclairage public, et réfection de la voirie avec création fin 2017-2018 d'une circulation douce d'une largeur comprise entre 2 m et 2 m 50.



PISTE CYCLABLE DEPUIS LA NOUVELLE ÉCOLE DE LACANAU VERS LE CENTRE-BOURG

Les travaux qui ont démarré fin août devraient permettre la livraison des deux ouvrages qui sécuriseront l'accès à la nouvelle école fin 2017.



PISTE CYCLABLE - RUE DES GASSINIÈRES

Un exemple du travail effectué par les Services Espaces Verts de la Ville en collaboration avec le prestataire chargé de la réalisation des pistes cyclables, qui sont ainsi sécurisées et intégrées dans leur environnement.

PASSERELLE ANDRON

Attentive au maillage du territoire et au développement des déplacements doux, la commune a créé cet été un pont sur l'Andron. Il permet ainsi de relier deux quartiers, ceux de la rue de Peillin et de la rue des Ecoles, et bien-sûr de sécuriser les trajets école-domicile des enfants. Préservation des arbres, utilisation de bois naturel et de matériels recyclés... L'ouvrage a été réalisé avec le concours des agents municipaux qui ont effectué tous les raccordements.



ÉQUIPEMENTS PUBLICS

DES TRAVAUX DE MODERNISATION À LA SALLE DES FÊTES DE MIOS

Après la rénovation de la chaufferie et le remplacement des huisseries et la réalisation des peintures extérieures début 2017 (85 000 €), la commune lance de nouvelles opérations de modernisation (70 000 €). Ce chantier, qui s'étendra du 23 octobre au 24 novembre, vise à optimiser l'espace scénique via des équipements structurels, rideaux de scène, ajustement du plafond pour l'isolation et la qualité sonore.



DES PANNEAUX DE SIGNALISATION POUR SITUER LES PRINCIPALES SALLES MUNICIPALES

Centre Daniel Dubourg, Police Municipale, Salle du Conseil Municipal... La commune a positionné des panneaux de signalisation permettant d'identifier les bâtiments municipaux.

